

着信に気をとられ赤信号無視、自転車はねる

大阪府警察本部 特別編集 2014/10/31

26日午後0時35分ごろ、大阪府の府道で、自転車で横断歩道を渡っていた12歳の男子中学生に対し、交差進行してきた軽トラックが衝突する事故が起きた。中学生は死亡。警察はクルマを運転していた72歳の男を逮捕している。交差点には横断歩道と信号機が設置されている。12歳の男子中学生は自転車に乗って横断歩道を渡っていたところ、赤信号を無視して交差進行してきた軽トラックにはねられた。聴取に対して男は「携帯電話の着信があったため、相手の電話番号を見ようとしていた」などと供述しているようだ。警察では前方不注視が事故につながったものとみて、事故発生の経緯を詳しく調べている。

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

11月は、歩行者事故・スリップ事故に注意

11月は、1年の内で歩行者事故の発生が最も多い
16～20時に、多く発生
積雪・凍結に伴ってスリップによる冬型事故も多発

- 交差点や人の横断のある場所は、徐行し安全確認
- 運転意識・運転感覚を冬モードへ切り替え

高齢歩行者被害の事故が続発しています

～ 夕暮れ時間帯、右からの横断 ～
暗くなるのが早く、横断する歩行者などの発見が遅れがちになります

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点 「右左確認／よ～し！」

交差点、左折時、横断歩道の自転車はねる

ひき逃げ容疑で19歳会社員逮捕 自転車の女性が骨盤骨折

2014年10月30日(木)15時45分

自転車の女性をひき逃げし重傷を負わせたとして大阪府警は30日、自動車運転処罰法と道路交通法違反(ひき逃げ)の疑いで、会社員の男(19)を逮捕した。「何かにぶつかったが、人や自転車とは思わなかった」と否認しているという。逮捕容疑は10日午後7時35分ごろ、交差点を乗用車で左折する際、横断歩道を走行していた近くの無職女性(64)の自転車をはね、そのまま走り去ったとしている。女性は骨盤骨折など2カ月の重傷を負った。警察は目撃情報や塗膜片、近くの防犯カメラなどから車を割り出した。

信号交差点、出合い頭に車衝突、女性死亡

2014年10月31日(金)8時4分

30日午前7時15分ごろ、山形県の信号交差点で、近くの無職の女性(65)の軽乗用車と内装業の男性(38)の乗用車が出合い頭に衝突した。女性は出血性ショックで死亡が確認された。

踏切で列車と車衝突 2人ケガ

2014年10月30日(木)12時36分

30日午前7時頃、青森県の踏切で列車と軽乗用車が衝突し、軽乗用車に乗っていた男性と女性がケガをした。列車の運転士によると、軽乗用車は遮断機が下りていた踏切に侵入してきたという。約3時間にわたって運転を見合わせ、上下8本が運休した。

交差点 横断中の女子高生はねられ重傷

2014年10月29日(水)11時10分

28日午後8時30分ごろ、福島県の国道交差点で道路を横断していた高校3年の女子生徒(18)が、パート従業員の女性(44)の乗用車にはねられた。女子生徒は頭を強く打ち重傷。現場は信号機のある丁字路交差点で、同署が原因を調べている。